

VENELLES

Une collecte de 9 515 € lors du dernier Téléthon

C'est un chèque de 9 515 € qui vient d'être remis aux représentants de l'AFM (Association française contre les myopathies) par l'Association venelloise d'actions humanitaires de Venelles (Avah). Soit un montant quasiment identique à celui l'an dernier. Ce qui prouve, que même en période difficile, la solidarité des Venellois demeure intacte.

La mobilisation des particuliers, des associations et des commerçants était bien au rendez-vous. Le Cercle d'Or, les sapeurs-forestiers, les *quadeurs*, les motards, le Speedy club, le Club des voitures anciennes, le Bridge venellois, le Judo club, la chorale des Cigales d'or... ont fait des prouesses pour animer les deux journées de ce 17^e Téléthon malgré une météo médiocre.

La présidente de l'Avah, Danielle Bidault, n'a pas tari d'éloges et de remerciements lors de

cette remise rappelant que les madeleines de Christiane Liautier, les brioches d'Olympe Garcia, le couscous de la Sogeres, le vin et le chocolat chauds de Danielle Lapeyre et Christine Maréchal, le super loto... ont été bienvenus pour récompenser les bonnes volontés.

Depuis 2001, date de création de l'association, cette action n'a été rendue possible que grâce à un petit groupe de personnes très motivées. "*Nous souhaiterions faire davantage*", précise Danielle Bidault, qui aimerait notamment renouveler la collecte alimentaire ou encore celle des jouets... En projet très prochainement une collecte de téléphones portables usagés au profit de l'Arc (Association pour la recherche sur le cancer).

S.L.

Avah, 5, impasse de la Méditerranée à Venelles ou messagerie :
avah.venelles@laposte.net



Les actions menées lors du dernier Téléthon (ici une balade auto en halte à Peyrolles) ont permis de remettre 9 515 € à l'AFM. /S.L.